

Weihnachtsfreude weitergeben

Aktion „Pack ein Päckchen“ für bedürftige Familien

Sparkasse.
für Magdeburg.



Mathias Gerdaldy, Pressesprecher der Sparkasse, übergibt das erste Päckchen an Frau Rießler und Frau Tschensch von der Magdeburger Tafel.

Weihnachtsfreude überall? Leider ist nicht jeder Gabentisch zum Fest reichlich gedeckt. Die Stadtsparkasse Magdeburg und die Magdeburger Tafel rufen zur Aktion „Pack ein Päckchen“ auf. Möglichst vielen bedürftigen Familien mit Kindern soll mit dieser Aktion eine Freude bereitet werden. In der Zeit **vom 10. bis 14. Dezember** können alle Magdeburger, die etwas Weihnachts-

freude weitergeben möchten, ihre Weihnachtspäckchen zu den üblichen Öffnungszeiten **in allen Sparkassengeschäftsstellen** abgeben. Die gesammelten Päckchen werden am Heiligen Abend bei der Magdeburger Tafel an bedürftige Familien mit Kindern überreicht. „Vorrangig bitten wir um **Lebensmittelspenden**, aus denen beispielsweise das Weihnachtessen bereitet werden kann. Auch **kleine**

Geschenke für Kinder werden deren Augen zum leuchten bringen“, so Mathias Gerdaldy. „In die Päckchen dürfen keine Dinge wie Alkohol und Tabakwaren, Flüssigkeiten oder Lebensmittel in Glasbehältern und Lebensmittel, die der Kühlkette unterworfen sind. In den Sparkassengeschäftsstellen erhalten alle Interessierten Handzettel mit näheren Erklärungen“, erläutert Gerdaldy weiter.